

# **Farooq Tariq et les autres détenus libérés !**

mercredi 20 juin 2007, par [LPP](#), [SHAH Khaliq](#) (Date de rédaction antérieure : 19 juin 2007).

**Bonne nouvelle : le Labour Party Pakistan (LPP) nous a appris la libération de Farooq Tariq et envoie des remerciements à toutes celles et tous ceux qui ont mené campagne pour le sortir de prison (voir ci-dessous). Farooq étant l'un des derniers à avoir été libéré, il semble que la (quasi ?) totalité des centaines de personnes arrêtées après les manifestations démocratiques des semaines passées soient maintenant libres. Des informations complémentaires peuvent être trouvées dans la rubrique anglaise de notre site (cliquez sur « traduction » dans la colonne de gauche). Nous ferons bientôt un bilan de la campagne de solidarité et nous publierons une deuxième liste de signatures.**

Cher(è)s toutes et tous,

Lahore : Après 15 jours de détention, le secrétaire général du Parti du travail Farooq Tarik a été libéré le mardi (19 juin) de la prison de Kot Lakhpat à Lahore [où il a été transféré après les premières manifestations de solidarité]. Des dizaines de travailleurs du parti et des membres ainsi que plusieurs militant(e)s de la société civile l'ont chaleureusement salué à sa sortie de prison. Nous remercions chaleureusement toutes et tous les camarades, ami(e)s et personnes de bonne volonté pour le large soutien et la solidarité envers Farooq Tarik durant sa détention et pour avoir lancé une campagne pour la libération du secrétaire général du LPP.

Un compte rendu détaillé sur ses deux semaines de détention sera mis en circulation rapidement par Farooq Tarik. En attendant Farooq Tarik part tenir une conférence de presse qui aura lieu le mardi à 17h dans le Lahore Press Club.

Chaleureusement,

Au nom du Labour Party Pakistan

Khaliq Shah